
Herr Soukup als Vorsitzender des Ortsausschusses Altendorf-Ersdorf erläutert 

dem Haupt- und Finanzausschuss das Projekt.  
 

Die Fraktionen begrüßen das Projekt und danken der anonymen Spenderin, die 
ein solches Projekt ermöglicht. 
 

Die UWG-Fraktion fragt nach, ob die Möglichkeit eines Erbpachtvertrages mit der 
Kirche abgestimmt worden ist. 

Herr Soukup teilt mit, dass diese Option von der Kirche abgelehnt wurde. Es 
besteht lediglich die Möglichkeit für einen 10-jährigen Pachtvertrag. 
 

Von Seiten der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird angeregt, bereits frühzeitig 
die Bürgerbeteiligung mit einzuplanen. 

 
Die SPD begrüßt und unterstützt das Projekt. Das Verhältnis zwischen 
Ortsausschuss, Kirche und Stadt ist vertraglich zu regeln. In diesem Vertrag 

sollten auch die Kostenverteilung im Falle des Rückbaus des Dorfplatzes geregelt 
werden.  

 
Die CDU-Fraktion sieht die Errichtung eines Dorfplatzes positiv und unterstützt 

dieses Projekt als Beitrag für eine lebendige Ortschaft.  


